

L'Association des Marocains des grandes écoles (AMGE-Caravane) organise, du 11 au 13 mai à la Maison du Maroc à Paris, la cinquième édition des Journées de la jeunesse marocaine (JJM), une manifestation intellectuelle et culturelle portant sur «le Maroc unique en son genre en France». Cet évènement se veut être un espace de réflexion pour les jeunes étudiants marocains à propos des enjeux auxquels est confronté le pays. Après seulement quatre éditions,

les JJM ont réussi à s'imposer comme un rendez-vous marocain incontournable en France, et à s'ériger en «véritable creuset intellectuel» consacrant un regard novateur et détaché sur le Maroc et son actualité, «pour mieux l'appréhender, pour mieux la faire», indiquent les organisateurs.

Le Maroc a pris part au Salon professionnel du tourisme et des loisirs de Bilbao, qui a ouvert ses portes jeudi dans cette ville du Nord de

l'Espagne. Des offices de tourisme d'une dizaine de pays, dont le Royaume, ont confirmé leur présence à ce salon qui réunit chaque année les principales entreprises et institutions espagnoles et internationales du secteur touristique et hôtelier, souligne-t-on du côté des organisateurs. Cet événement, de quatre jours, constitue une occasion propice pour les opérateurs touristiques de présenter leurs offres de services touristiques et de loisirs

aux milliers de visiteurs que reçoit le Salon. L'édition 2011 de cette manifestation a reçu un public nombreux estimé à plus de 270.000 personnes.

La communauté marocaine a un apport fondamental à la scène culturelle belge, a affirmé Philippe Moureaux, sénateur socialiste, bourgmestre de la commune de Molenbeek (région bruxelloise). La culture marocaine est un des «bijoux» de Molenbeek-Saint-Jean et elle a un apport fondamental

dans cette commune, a indiqué M. Moureaux dans une déclaration à la MAP, à l'occasion de la 1ère édition du Sommet des cultures qui s'est tenue mercredi à Bruxelles. Le Sommet des cultures 2012 a réuni plus de 200 jeunes bruxellois issus de 30 pays d'origine, des ministres belges et des diplomates d'Etats actifs pour les échanges, l'ouverture et la diversité dont l'ambassadeur du Maroc auprès de Belgique et du Grand Duché de Luxembourg, Samir Addahre.